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РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ* ПРИБЫЛЬ, ЧИСТАЯ ПРИБЫЛЬ, АНАЛИЗ. 
ФАКТОРЫ, МЕРОПРИЯТИЯ

Обьскт исследования - ОАО "Минский комбинат хлебопродуктов"
Предметам исследования -  рентабельность производства ОАО “Пинский 

комбинат хлебопродуктов’*
Цель работы: разработка путей повышения рентабельности продукции 

ОАО "Пинский комбинат хлебопродуктов’*.
Для достижения поставленной цели необходимо решить ряд 

взаимосвязанных задач:
1. Исследовать экономическую сущность н значение рентабельности 

продукции в рыночной экономике;
2. Провести анализ рентабельности производства ОАО "Пинский 

комбинат хлебопродуктов”;
3. Разработать основные направления повышения рентабельности 

производства ОАО “Пинский комбинат хлебопродуктов”.
В работе использованы как общие методы научного исследования, в том 

числе системный метод и диалектический метод познания, так и частно- 
научные приемы -  формально-логический, аналитический, статистический.

При написании работы использовались учебные пособия, нормативно­
правовые документы, отчеты исследуемого предприятия и статьи по 
исследуемой проблеме.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические подожения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов. Л

(подпись студента)



ABSTRACT

I he Term paper 65 p.. 13 tab . 8 p., 50 iHoch., 3 encl.

PROFITABILITY, PROFIT, NET PROFIT, ANALYSIS, FACTORS, 
ACTIVITIES

The object of the study is JSC “Pinskkhlebprodukr
The subject of the study is the profitability of the production of JSC 

“Pinskkhlebprodukt”
The purpose of the work: to develop ways to increase the profitability of the 

products of JSC “Pinskkhlebprodukt".
To achieve this goal, it is necessary to solve a number of interrelated tasks:
1. To investigate the economic essence and the value o f the profitability of 

products in a market economy;
2. To analyze the profitability of the production of JSC “Pinskkhlebprodukt”;
3. To develop the main directions of increasing the profitability of production of 

JSC “Pinskkhlebproduct”.
In work are used as the general methods of scientific research, including a 

system method and a dialectic method of knowledge, and private and scientific 
receptions -  formal and logical, analytical, statistical.

When writing the work used manuals, legal documents, reports of the 
investigated companies and articles on the researched topic.

The author of the work confirms that resulted in her settlement and analytical 
materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and all 
borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological and 
methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors.

:ure of the student)
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